

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 12.11.2014

Beginn 20:15Uhr Ende 21:30Uhr

Bad Dürkheim, den 08.12.2014

Tagesordnung

1. Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Tamara Pfaff
2. Totenehrung
3. Jahresbericht über die Arbeit des Gewerbevereins durch 1. Vorsitzende Tamara Pfaff
4. Kassenbericht über die Vereinskasse durch die Kassiererin Ute Dilling
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Entlastung der Vorstandschaft und der Kassiererin
7. Ehrungen
8. Anträge
9. Verschiedenes
10. Vortrag

1. Begrüßung durch die erste Vorsitzende Tamara Pfaff .

2. Schweigeminute für die verstorbenen Mitglieder

3. Tamara Pfaff berichtet über die Aktivitäten des Vereins

Frau Pfaff lässt das vergangene Jahr Revue passieren.

4. Kassenbericht

Der Kassenbericht wurde von Ute Dilling vorgetragen (Anhang), die das Amt kommissarisch inne hat.

5. Bericht der Kassenprüfer.

Dies waren Herr Felix Götz und Herr Günther Tschida.

Die Kasse wurde ordnungsgemäß geprüft und Frau Dilling wurde entlastet.

6. Entlastung der Vorstandschaft

Diese Aufgabe übernahm Herr Günther Tschida

Die Vorstandschaft wurde einstimmig von den Stimmberechtigten entlastet.

7 . Ehrungen

Das 10 Jährige Jubiläum konnten in diesem Jahr folgende Firmen feiern:

Fa. Schmitz Computer, TP Multimedia, sowie Steuerbüro Ute Dilling

8. Anträge

Es wurden keine Anträge gestellt

9. Verschiedenes

Tamara Pfaff verabschiedet Frau Letule, die als Innenstadt Beauftragte bei der Kur und Bäder GmbH tätig war, und bedankt sich für die gute Zusammenarbeit mit dem Gewerbeverein. Frau Letule geht in Erziehungsurlaub. Jens Wallroth und Jörg Reichmann kündigen an, sich in 2015 nicht mehr zur Wiederwahl zu stellen.

10. Vortrag: Was uns sonst noch bewegt

Die 1. Vorsitzende, Frau Tamara Pfaff, präsentiert bildhaft die angespannte Parkplatz-Situation in der Friedrichstrasse. Sie zeigt Bilder von Donaueschingen, wo die Schilder Am Beginn der Spielstraße „Karlstrasse“ deutlich sichtbar und wesentlich größer in Augenhöhe der Autofahrer aufgestellt sind. Eine solche Platzierung ist jedoch, laut Aussage Des Landratsamtes bei uns nicht nötig. Die Neugestaltung der Friedrichstraße muss dem Gewerbeverein auch weiterhin ein großes Anliegen bleiben. Es muss versucht werden, hier bei der Planung der Stadt aktiv eingebunden zu werden.

Bad Dürkheim, 08.12.2014

Patricia Löw
Schriftführerin